

Ressort: Vermischtes

UNESCO-Bildungsbericht: 250 Millionen Kinder können kaum schreiben

Paris, 29.01.2014, 10:20 Uhr

GDN - 250 Millionen Kinder weltweit können kaum lesen und schreiben, obwohl die Hälfte von ihnen mindestens vier Jahre lang zur Schule gegangen ist. Das geht aus dem am Mittwoch vorgestellten Bildungsbericht der UNESCO hervor.

Die jährlichen Kosten dieses Versagens belaufen sich demnach auf rund 129 Milliarden US-Dollar. Um diese Missstände zu beheben, müsste eine große Zahl neuer Lehrer ausgebildet und eingestellt werden. Auch um die Bildungssituation von Jugendlichen stehe es besonders in den Entwicklungsländern schlecht. So beenden in den ärmsten Ländern laut UNESCO nur 14 Prozent der Jugendlichen die weiterführende Schule. Zusätzlich habe die Zahl der erwachsenen Analphabeten kaum abgenommen. Im Jahr 2011 habe es rund 774 Millionen erwachsene Analphabeten gegeben, was einem Rückgang von nur einem Prozent im Vergleich zum Jahr 2000 entspricht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29205/unesco-bildungsbericht-250-millionen-kinder-koennen-kaum-schreiben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com